

# Kunstvolles in historischem Ambiente

## „Kreativ-Eck“ Veranstaltungsreihe im Ringweg-Quartier startet

**Kaufbeuren** Einiges geboten wurde den Besuchern zum Auftakt der Veranstaltungsreihe „Kreativ-Eck“, die das rege künstlerische Leben im Kaufbeurer Quartier Ringweg/Untere Ludwigstraße verstärkt ins Bewusstsein der Öffentlichkeit bringen will (*wir berichteten*).

Oberbürgermeister Stefan Bosse eröffnete die bis Anfang Juni dauernde Aktion mit einem gemeinsamen Rundgang durch die vier Veranstaltungsorte. Im Gold- und Silberschmiede-Atelier Schaller und Seifert konnten neben den Schmu-

ckunikaten der beiden Existenzgründer auch verschiedene Werke der aktuellen Abschlussklasse der staatlichen Berufsfachschule für Glas und Schmuck in Neugablonz bewundert werden.

Die nächste Station des Rundgangs war die kürzlich eröffnete Galerie „Vogelfrau“, in der die aus Berlin stammende Künstlerin Miela Westphal eigenen Schmuck, Gemälde und Bücher präsentiert. Die aufwendig sanierten Räume von Westphal böten eine „einzigartige Atmosphäre“ und seien eine „absolute

Bereicherung für die Altstadt Kaufbeuren“, meinte Dr. Manfred Heider, dessen Büro die Entwicklung des Quartiers Ringweg/Untere Ludwigstraße im Auftrag der Stadt betreut. Beim anschließenden Besuch im Restaurierungsatelier von Cornelia Plott in der Ludwigstraße bekamen die Besucher einen umfassenden Einblick in den Berufsalltag einer Restauratorin. Wer wollte, konnte selbst Hand anlegen und sich am Vergolden von Bilderrahmen probieren oder unter einem Mikroskop kleine Risse in der Leinwand eines Bildes flicken.

Die letzte Station des Abends war die eigens für den Veranstaltungszeitraum bis 6. Juni eingerichtete temporäre Galerie im Ringweg 8. Der Kaufbeurer Künstler Ralf Sobolla eröffnete die Ausstellung „Gemischte Welten“, in der Mixed-Media-Werke von ihm sowie Fotografien von Heidi Sanz und Malerei von Miela Westphal zu sehen sind. Die Vernissage wurde bereichert durch eine nicht alltägliche Modenschau, bei der Westphals Schmuck mit Mode von Andrea Jacobs kombiniert wurde. Das „Buronia-Trio“ mit Astrid Bauer, Albin Wirbel und Magdalena Simm gestaltete die Veranstaltung mit barocken Klängen.

(az)



Auch eine nicht alltägliche Modenschau gehörte zum Programm bei der Eröffnung der Veranstaltungsreihe „Kreativ-Eck“.

Foto: Mathias Wild